

El juez de Reinosa pide normalidad durante la campaña

El juez de Reinosa, Mauricio Bugidos, ha pedido a los dirigentes locales de los partidos políticos que no se altere la convivencia ciudadana durante la campaña electoral. Bugidos, en calidad de presidente de la Junta Electoral, ha alertado en contra de sucesos como los del sábado pasado, en que el alcalde Daniel Mediavilla resultó herido de una pedrada en la boca.

Medio centenar de individuos intentaron boicotear el pasado sábado el mitin del candidato socialista a la presidencia del Consejo de Gobierno de Cantabria, Jaime Blanco. Una de las piedras arrojadas contra los oradores alcanzó en la boca al alcalde de Reinosa, a consecuencia de lo cual Daniel Mediavilla recibió tres puntos de sutura en el labio inferior. Todas las fuerzas

políticas en la región condenaron el hecho, salvo el PRC, que consideró una provocación que el PSC-PSOE hablara en Reinosa.

En medios judiciales de la capital campurriana se supo también ayer que los guardias civiles que fueron heridos en los enfrentamientos del 12 de marzo, después de la liberación del consejero vasco Enrique Antolín, han sido citados a declarar sobre los sucesos de ese día. Hasta la fecha, ningún otro miembro de la Benemérita ha sido convocados por el juez.

Página 21

ALERTA

Sábado 6 de junio de 1987

Mauricio Bugidos interviene en calidad de presidente de la Junta Electoral

El juez pide a los partidos normalidad durante la campaña

El juez de Reinosa, Mauricio Bugidos, ha pedido a los dirigentes de los partidos políticos de la comarca que traten por todos los medios de que la campaña electoral se desarrolle con toda normalidad.

El juez de Reinosa hizo esta petición a los políticos en calidad de presidente de la Junta Electoral y les recordó que no debían repetirse los sucesos del sábado pasado, en los que el candidato socialista a la alcaldía de Reinosa, Daniel Mediavilla, fue víctima de una pedrada durante un mitin.

Ese día, la actitud de un grupo violento integrado por medio

centenar de personas intentaron *reventar* el mitin en el que también participaba Jaime Blanco, candidato socialista a la presidencia del Gobierno regional. Uno de los objetos lanzados por los provocadores alcanzó en la boca a Daniel Mediavilla, a quien fue preciso darle varios puntos de sutura. Los diferentes partidos políticos, consultados tras el incidente, coincidieron

en condenar la actitud del grupo violento, ya que supuso, en su opinión, un grave ataque a la libertad de expresión necesaria para que las agrupaciones políticas expongan sus programas electorales.

Por otra parte, según ha sabido Efe de medios judiciales, los guardias civiles que sufrieron heridas en los enfrentamientos del pasado 12 de marzo, tras la liberación del actual consejero vasco Enrique Antolín, han sido citados a declarar con relación a dichos sucesos.

Primera reunión de las partes interesadas en la reflotación de la empresa Farga Casanova

EFE. Barcelona

Las partes implicadas en el Plan de Viabilidad de la Farga Casanova, con una plantilla de 825 empleados, se reunieron por primera vez en Barcelona para exponer sus puntos de vista ante la reflotación del grupo siderometalúrgico.

A la reunión asistieron Carlos Mune, consejero delegado de la Farga; Jesús del Río, director general de la consultora Check, Josep María Pique, director general de Industria de la Generalitat; el abogado Emilio Cuatrecasas y representantes de UGT, CC. OO. y del comité de empresa de la factoría en Reinosa (Cantabria).

La necesidad de incluir a la Administración central en la mesa de negociación, la reestructuración industrial y financiera de la Farga —que tiene fábricas en Ripoll y Campdevanol (Gerona) y en Reinosa, además de su filial Taga—, la creación de dos sociedades de gestión comercial y la participación de los trabajadores fueron los asuntos tratados en la reunión.

Los representantes sindicales explicaron a Efe que la principal divergencia se centra en la reestructuración de la empresa, ya que la consultora pretende “segregar el grupo, dejando a un lado a Taga y Reinosa, cuando habría que negociarlo como uno solo”, opinaron.

Jesús del Río, director general de Check, dijo a Efe que “el grupo se reestructurará de forma global, pero sería más sensato abordar el proceso más en profundidad”, al referirse al conjunto de la

forja pesada española, “que oferta más del doble de lo que el mercado demanda”.

Explicó que la Farga tan sólo sería viable tras una reestructuración industrial y financiera que pasa por una capitalización de la empresa, una renegociación de los precios y mejora comercial, y una reducción de la plantilla —fijada en un 30% en el Plan de Viabilidad.

“Tampoco significa una disgregación la posibilidad de que se creen dos sociedades comercializadoras —el Plan de Viabilidad contempla una—, en las que los trabajadores están estudiando su posible participación”, agregó.

En una de las sociedades participarían la Generalitat, diversas empresas aceristas y la Caja de Ahorros de Gerona, “que, dada la función social que cumple en la comarca del Ripollés, se prevé que se adhiera a la propuesta de solidaridad formulada por la dirección de la Farga”, afirmó Jesús del Río.

Respecto a la posible participación del INI, que posee el 28% de las acciones, agregaron que, “aunque sus responsables todavía no se han manifestado, esperamos que la Administración central ayude en la reestructuración del grupo”.